
«Мой родственник – защитник Отечества». 

Режевской исторический музей объявляет конкурс на тему «Мой родственник – защитник 
Отечества» среди учащихся школ города и района. Работа может быть оформлена в виде реферата 
или в формате небольшой выставки (фотографии, личные вещи, фронтовые письма). 
Материалы на конкурс принимаются в музее (тел. 2-11-26) до 28 апреля текущего года. 
Подведение итогов и награждение победителей конкурса состоится в музее 29 апреля в 12 часов. 

 Ветераны могут подать заявку по телефону. 

9 мая 2010 года наша страна будет отмечать 65-летие Победы в Великой Отечественной войне. 
Полным ходом идёт подготовка к юбилею. Проявить заботу о ветеранах – наш человеческий и 
гражданский долг!  
По поручению губернатора Свердловской области А. С. Мишарина, возглавляющего штаб по 
подготовке и проведению мероприятий, посвящённых юбилейной дате, Екатеринбургским 
филиалом электросвязи ОАО «Уралсвязьинформ» организован единый для Свердловской области 
бесплатный телефонный номер 8-800-300-65-65 для информационно-справочного обслуживания 
ветеранов и приёма заявлений по имеющимся у них вопросам и проблемам. 
Этот номер начал принимать звонки с 15 марта и продолжит работу до 31 декабря 2010 года. 

 За безопасный труд. 

Состоялось очередное заседание координационной комиссии по вопросам охраны труда при 
администрации РГО под председательством заместителя главы администрации А. Л. Водолеева. 
О состоянии условий и охраны труда и производственного травматизма в МОУ ДОД «Детская 
школа искусств» доложил директор школы С. Тарабаев. В ходе обсуждения комиссия признала 
работу по охране труда МОУ ДОД «Детская школа искусств» удовлетворительной. 
Ключевыми вопросами на заседании комиссии стали анализ условий труда и заболеваемости с 
временной утратой нетрудоспособности работников организаций, расположенных на территории 
РГО, а также прохождение периодических медицинских осмотров. Об этом доложил И. Иванов, 
главный специалист отдела надзора за условиями труда по Свердловской области в Артёмовском и 
Режевском районах. 
Тревожное положение на территории складывается с прохождением медицинских осмотров. В 2009 
году периодическому медицинскому осмотру подлежали 3976 человек, в профпатологическом 
центре – 439 человек, фактически осмотрены 2786 человек, что составляет 70,1%. Осмотрены в 
профпатологическом центре 273 человека, что составило 62,2%. Таким образом, на территории 
Режевского городского округа не выполнен план периодических медицинских осмотров в 2009 году. 
По решению комиссии, организации, не прошедшие в полном объёме периодические медицинские 
осмотры и имеющие высокий процент заболеваемости, будут приглашаться на заседание 
координационной комиссии по вопросам охраны труда при администрации РГО. 
Ежегодно 28 апреля отмечается Всемирный день охраны труда – международная акция по развитию 
идей безопасного и достойного труда. В 2010 году Всемирный день охраны труда пройдёт под 
девизом: «Управление рисками и профилактика в сфере труда в новых условиях». В рамках 
праздника запланировано проведение «круглого стола» с приглашением специалистов по охране 
труда организаций Режевского городского округа. 
О. МУНАЕВА, 
координатор комиссии по вопросам охраны труда при администрации РГО. 

 

 

 



 «И строчка каждая рисунком стать спешит…» 

   

 10 апреля в библиотеке «Гавань» состоялось торжественное открытие 7-й городской выставки 
детского рисунка им. В. А. Кашкина, ставшей за последние годы своеобразным окном в мир 
детского творчества, заглянуть в которое может любой желающий. 
       Число участников и гостей этого мероприятия также подтвердило, что оно востребовано и 
находит отклики в сердцах режевлян. Заведующая библиотекой «Гавань» А. Кочнева отметила, что 
нынче состав участников выставки обновился на 90% (такого им наблюдать не приходилось). Всего 
же на конкурс детского рисунка было предоставлено 125 работ 92-х юных режевлян, объединённых 
общей темой «И строчка каждая рисунком стать спешит» (по сути ребята рисовали иллюстрации к 
полюбившимся литературным произведениям). 
       По традиции открытие выставки детского рисунка имени Владимира Алексеевича Кашкина 
началось у мемориальной доски этого прославленного художника. Выступающие – заместитель 
главы РГО по соц. вопросам Е. Матвеева и художники М. Степанов, В. Лузин, Е. Постоногов – 
приветствовали собравшихся, отметив значимость мероприятия и коротко напомнив о творчестве и 
вкладе в развитие режевской культуры В. Кашкина (с которым некоторые присутствующие просто 
могли быть не знакомы).  
       После возложения цветов к мемориальной доске действие переместилось в выставочный зал 
библиотеки «Гавань». Здесь были озвучены имена победителей конкурса рисунков. Гран-при по 
решению жюри отдано работе «Принцесса на горошине» 13-летней Полины Рысятовой. Первые 
места в номинациях «Живопись» и «Графика» в группе «Профессионалы» у Лизы Белоусовой и 
Лизы Носковой. В группе «Любители» лидировали Эльвира Гиматдинова, Лазарь Ефименко и 
Михаил Дубовик. Тем не менее организаторы постарались наградить абсолютно всех участников, 
введя дополнительные номинации. 
       Церемонию награждения органично дополнили выступления детей из школы искусств под 
руководством И. Раковой. Праздник закончился, но насладиться этими творениями детского 
творчества режевляне могут в любой момент. Выставка в библиотеке «Гавань» действует до 15 мая. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

Из Тавды – с очередным успехом! 

  26-28 марта в Тавде прошёл второй этап личного первенства 
Восточного округа по классическим шахматам. На этот раз соревновались ребята в возрасте от 12 до 
14 лет. На тренерском совете, который состоялся после областного фестиваля «Спортивное детство», 
был определён состав команды на эти соревнования. Право участия в первенстве получили Д. 
Мелкозёров (Клевакино), М. Голендухина (Глинское), А. Парамонов (Реж) и Л. Захарова 
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(Клевакино). По разным причинам, прежде всего из-за полного отсутствия финансирования, 
половина ребят поехать не смогла. А. Авдюков заменил А. Парамонова, и трое наших шахматистов 
представляли Реж на первенстве. Да ещё как! 
       В старшей группе признанным фаворитом был Денис Мелкозёров. Он и победил, причём более 
чем уверенно: 7 побед в семи кругах. И стал двукратным чемпионом Восточного округа. В турнире 
девочек Реж не был представлен, и все медали достались конкурентам, а ведь в прошлом году 
победительницей была Маша Голендухина. И в этом она, без сомнения, была бы с медалью, но… 
       В младшей группе наш город защищал А. Авдюков (Реж). Честно говоря, я рассчитывал, что 
мальчишка побьётся за третье место, и это был бы успех. Поначалу всё к этому и шло: поражение в 
равной борьбе в I туре, уверенная победа во втором, обидная ничья в выигрышной позиции в 
третьем туре… А дальше Андрей совершил настоящий спортивный подвиг: четыре победы подряд 
над лидерами – II место, серебряная медаль, выполнение нормы II взрослого разряда. Молодчина! 
Успех режевской школы шахмат был бы ещё большим, но не смог поехать Алёша Парамонов, 
прошлогодний чемпион Режа и Восточного округа… 
       Среди девочек сражалась Лада Захарова. И ей тренер ставил задачу – борьба за третье место. 
Медаль крайне важна для сохранения лидерства в командном зачёте. А девочка всего лишь четыре 
месяца занимается шахматами (но как старательно!). А компьютер в первых 6 турах сводит её в 
поединках только с мальчишками (но половину из них она побеждает!). А в последнем, решающем, 
туре ей достаётся в соперницы наконец-то девочка, да какая – чемпионка Свердловской области и 
Уральского федерального округа А. Конюшко. Лада творит сенсацию: сводит партию к ничьей. 
Результат – II место, серебряная медаль и III спортивный разряд. 
       Итог просто замечательный: 3 участника – 3 медали. Хорошо! 
       И в заключение. Поездка наших ребят стала возможной благодаря спонсорам – двум 
пенсионерам (правда, работающим): им по силам то, что не всегда по плечу целому городу. 
       Командный зачёт после второго этапа первенства Восточного округа выглядит так: 
 
 
Территория  

Золото Серебро Бронза Всего 

с. Клевакино 3 2 - 5 
г. Тавда 1 1 1 3 
г. Тугулым 1 1 1 3 
г. Ирбит 1 - 1 2 
Ирбитский 
район 

1 - 1 2 

г. Алапаевск 1 - - 1 
Алапаевский 
район 

- 2 - 2 

г. Реж - 1 - 1 
г. Артёмовский - - 2 2 
с. Глинское - - 1 1 

А. ЗАМУРУЕВ. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
Российский президент Д. Медведев и президент США Б. Обама подписали в Праге новый договор о 
сокращении стратегических наступательных вооружений (СНВ-2). Соглашение устанавливает 
новые, более низкие уровни максимального количества ядерного оружия: ни Москве, ни 
Вашингтону теперь не положено иметь более полутора тысяч  «хвостиком» развернутых боезарядов. 
Президент РФ Д. Медведев подписал перечень поручений по вопросам борьбы с терроризмом. 
Среди поручений Д. Медведев указывает на необходимость создания отдельных групп 
антитеррористической направленности и усиления ответственности для боевиков. 
Председатель правительства РФ В. Путин подписал распоряжения о создании пяти федеральных 
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государственных автономных образовательных учреждений высшего профессионального 
образования. В их число вошли: Северо-Восточный федеральный университет имени М. К. 
Аммосова (путем изменения типа существующего образовательного учреждения «Якутский 
государственный университет имени М. К. Аммосова»); Казанский (Приволжский) федеральный 
университет (путем изменения типа существующего образовательного учреждения «Казанский 
государственный университет им. В. И.Ульянова-Ленина»); Уральский федеральный университет 
имени первого президента России Б. Н. Ельцина (путем изменения типа существующего 
образовательного учреждения «Уральский государственный технический университет - УПИ имени 
первого президента России Б. Н. Ельцина»); Дальневосточный федеральный университет (путем 
изменения типа существующего образовательного учреждения «Дальневосточный государственный 
университет»); Северный (Арктический) федеральный университет (путем изменения типа 
существующего образовательного учреждения «Архангельский государственный технический 
университет»). 
Ряды милиционеров отныне будут пополняться при личном поручительстве сотрудников МВД, 
проработавших в органах внутренних дел не менее 5 лет. Поручитель должен проработать с 
рекомендуемым лицом не менее года, чтобы дать ему характеристику. При этом кандидат и 
поручитель не должны состоять в близком родстве. В тексте приказа МВД сказано, что основными 
целями личного поручительства при приеме милиционеров на службу являются «укрепление 
дисциплины» и борьба с коррупцией. 

Область 
В областной Думе назначены еще два вице-спикера. Кресла получили коммунист В. Краснолобов и 
единоросс А. Сухов. Теперь уже полностью оформленная Дума приступила к работе. И в первую 
очередь решила взяться за шум во дворах. Депутаты рассмотрели поправки к закону об 
административных правонарушениях. За вечерний шум собираются карать рублем. Чтобы и повода 
шуметь по ночам не было, любителям собирать компании во дворах депутаты посулили еще одно 
новшество: полностью запретить ночную продажу алкоголя. Но это в перспективе. Пока 
законопроект о тишине и спокойствии принят в первом чтении. 
Названо имя ректора только что созданного Уральского федерального университета. Им стал 
выпускник и преподаватель Уральского госуниверситета, экс-премьер-министр Свердловской 
области В. Кокшаров. Распоряжение о его назначении обнародовал В. Путин на совещании в 
Новосибирске. 
Урал выходит из кризиса. К июлю можно будет говорить о стабилизации обстановки в Уральском 
федеральном округе, заявил полпред УрФО Н. Винниченко. Он также напомнил, что жалобы 
населения принимаются на «горячую линию» его аппарата — (343) 371-91-91. Раз в неделю Н. 
Винниченко лично просматривает сводку сообщений. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 МАМА – нежное слово, доброе слово в нашей судьбе… 

  Пятая библейская заповедь гласит: «Почитай отца твоего и матерь 
твою, чтобы тебе было хорошо,  и чтобы продлились твои дни на Земле». 
       Любовь к отцу и матери была у всех народов законом жизни, залогом нравственного  и 
физического здоровья человека и нации. 
       Как счастливы люди, когда рядом есть мама, папа, родительский дом – «надёжный причал». Так 
получилось, что папы  уже три года нет с нами, но осталось со мной МАМА, Фаина Павловна 
Скорова (на фото справа) - самая  родная, нежная, дорогая. Всё в моей жизни  связано с мамой: 
любовь к музыке, профессии, любовь к родине, к детям, к окружающим. 
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       С самого  детства  я помню её увлекательные сказки, ласковые песни, добрые слова о людях, о 
мире,  о дружбе, о жизни на земле. Это она, моя справедливая мама, была моей первой  
учительницей в  школе, именно она научила меня читать, писать, сочинять, рисовать. Это с ней мы, в 
увлекательной форме, учили нотную грамоту, а потом, я, пятилетняя девочка,  играла на детском 
фортепиано, которое подарил мне дед. Это она сумела привить мне с самого детства любовь к 
музыке, к песне,  благодаря её стараниям и заботам, я много лет работа музыкальным руководителем 
в детском саду. Вся моя жизнь связана с мамой. 
 Семья наша жила в Сибири. Так получилось, что мама, как молодой специалист, по распределению 
из Костромы поехала обучать грамоте омских ребятишек. Я с нетерпением ждала её отпуск. Потому 
что каждый год из Омска мы ездили с ней на родину, к  моей бабушке, и обязательно заезжали  к 
нашим родным, которые живут в Москве, Ленинграде, Ярославле, Калининграде и в других  городах 
России. Так, благодаря маме, я  познакомилась со многими дворцами и храмами города на Неве, 
узнала  о первом царе государства,  который «прорубил окно в Европу». Из рассказов ленинградских 
бабушек, которые перенесли все тяготы войны на своих плечах, я узнала о блокаде Ленинграда. Не 
каждому ребенку выпадает такое счастье: видеть всю историю и географию страны своими глазами. 
После таких поездок оставалась масса впечатлений, поэтому мне было легко покорять гуманитарные 
азы науки. 
       Я, как и моя мама, получив педагогическое  образование,  много лет посвятила работе с 
детворой. Но, как сейчас помню её заповеди: дети любят добрых и открытых людей, будь сама 
хорошей и рядом всегда найдутся люди, которые тебя поймут и  поддержат. Так, благодаря её 
напутствиям  и наставлениям, у меня в жизни есть много надёжных и верных друзей, с которыми я 
иду по жизни. 
       Мамочка моя, любимая, родная,  твои  заветные слова меня лечат, твои заботы выручают в 
жизни,  твои старания оправдываются, твоя ласка и внимание вселяют мне уверенность, придают 
силы. Твоё теплое слово – особенное, для меня твоё слово  – закон. 
       Бегут годы-скороходы. За плечами моей матери тяжёлые годы войны, счастливая семейная 
жизнь, воспитание своих младших сестер, своих дочерей, внука и внучек, депутатская и учительская 
работа в школе, радостные встречи с выпускниками, ветеранами педагогического труда, ветеранами 
ВОВ,  с друзьями, родными. Всё как у всех людей. Но есть одна особенность, и она присуща только 
моей мамочке, это её любовь к детям, желание жить и помогать им. Она слышит, она страдает, 
спешит на помощь. 
       С годами  мама стала старше и мудрее. Я вижу, что теперь она нуждается в моём сочувствии, 
терпении, помощи - это для меня стало непреложным правилом, сердечной потребностью. 
       Свою любовь и уважение матери поэты выражают в стихах, композиторы – в песнях, художники 
в картинах. Я хочу этой статьей выразить свою признательность моим родителям, своей красивой и 
умной мамочке. Пусть она будет здоровой, счастливой ещё много - много лет. Пусть живёт для всех 
и для себя. 
Т. ЕРМОЛИНА. 

Объект внимания – машины. 

Согласно сводкам ОВД по РГО, за минувшую неделю на территории Режевского городского округа 
было зарегистрировано 112 происшествий. Кражи составили 19 преступных эпизодов. В 
медицинском вытрезвителе прошли «курс реабилитации» 29 режевлян. А теперь подробнее о 
некоторых происшествиях. 
5 апреля (обращаем особое внимание на дату!) в отделение милиции поступило сообщение о том, 
что 27 ноября 2009 года УМП «Гамма» путём злоупотребления доверием приобрело по завышенным 
ценам насос у ООО «Партнёр». И ещё одно сообщение по УМП «Гамма»: на прошлой неделе на 
данном предприятии неизвестный похитил компрессор. 
6 апреля в ОВД поступило заявление о растрате материально-ответственными лицами товарных 
ценностей в одном из магазинов города. А вообще кражи в объектах торговли регистрируются 
каждую неделю. Так, на прошлой неделе в одном из торговых центров дважды задерживали 
граждан, пытавшихся похитить продукты питания. 
С приходом тепла (пусть ещё по-весеннему непостоянного) участились случаи краж из 
автотранспорта. К примеру, в ночь на 8 апреля неизвестный похитил магнитолу из автомобиля 
«ВАЗ-21074», оставленного хозяином в одном из дворов по ул. М. Горького. 9 апреля из «ВАЗ-2115» 



похищены барсетка с документами и автомагнитола. 10 апреля в одном из дворов по ул. П. Морозова 
неизвестный пытался угнать автомобиль «ВАЗ». 
Сотрудники приёмного отделения ЦРБ тоже не сидят без дела. 7 апреля к ним был доставлен 
гражданин Г., пребывавший в алкогольной коме. В этот же день в приёмный покой обратился 
гражданин К. 1994 года рождения с телесными повреждениями. И ещё два случая обращения к 
медицинским работникам зарегистрировано 11 апреля. 
В одном из колодцев по ул. Спортивная обнаружен труп мужчины 1926 года рождения без 
определённого места жительства. Похоже, причиной смерти стало переохлаждение. Но подробности 
выявит только следствие. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

Погода в Реже. 

Вторник, 13 апреля 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём 0-плюс 3 градуса, ночью с 13 на 14 апреля – 0-минус 1 градус. 

Среда, 14 апреля 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём 0-плюс 4 градуса, ночью с 14 на 15 апреля – минус 1-2 градуса.  

 Служба зовёт. 

Прошло уже больше недели с момента начала весенней призывной кампании. Как сообщили нам в 
отделе военного комиссариата Свердловской области по РГО, план-призыв на весну-2010 составит 
109 человек. Среди юношей призывного возраста увеличилось количество тех, кто пришёл в 
военкомат, не дожидаясь повестки. В основном это граждане, желающие пройти службу в 
престижных войсках. Число уклонистов пока не уточняется, но известно, что в первый день 
кампании на призывные участки не явились пять человек. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 «Спешите делать добрые дела». 

«Вас когда-нибудь бросали??.. Неприятное чувство, правда?..Сперва как будто любят… А  в один 
ужасный момент раз и всё прошло, вы больше не нужны. Жили себе счастливые, и, казалось, такие 
любимые, и, казалось, навсегда.., а на самом деле вы просто игрушка, ненужная, бесполезная, 
наскучившая, требующая ухода и внимания.. 
В такие минуты понимаешь, как хорошо, что есть родные, близкие люди, которые помогут 
справиться с чёрной полосой в жизни. 
А что же происходит с брошенными бездомными собаками?.. Что остается у них, когда их 
привязывают около какого-нибудь магазина и убегают, убегают не оборачиваясь, убегают навсегда 
или ещё хуже – выкидывают из машины и едут дальше?..  Ни дома, ни близких… У них остается 
только Надежда. Надежда, что он всё-таки вернётся… 
НЕ дай Бог нам всем почувствовать, что значит засыпать зимой на холодной земле с пустым 
желудком, со сломленной волей, огромной, незаживающей раной в сердце и в вечном страхе 
получить пинок от любого озлобленного прохожего. 
Жить с одной Надеждой, что появится тот, кому можно отдать всю свою Великую Нерастраченную 
Любовь… Они умеют любить»… 
Так начался классный час в 6 «а» классе школы №10. Мы проводили его в рамках подготовки 
социального проекта для педагогической гостиной, которая проводится во всех школах города в год, 
объявленный Президентом России – годом Учителя. Наш проект назывался «Мы в ответе за тех, 
кого приручили». 
В текущем учебном году этой теме, как никогда, уделялось много внимания, причём не только на 
страницах газеты «Режевская весть», но и в областных изданиях, на центральном телевидении. 
Да, чёрных и белых, пушистых и гладких, больших и маленьких собак и кошек можно встретить на 



улицах любого города. Этим беднягам, в отличие от домашних неженок, приходится жить в 
холодных подъездах, на свалках, подвалах, питаться чем попало. 
Вот мы с ребятами и решили поработать над данной темой, выяснить, является ли эта проблема 
актуальной для окружающих. 
Мы провели социологический опрос в нашем микрорайоне, собрали и проанализировали 
информацию из газет, журналов и  телепередач, нашли нормативные акты, регулирующие 
отношение человека к животным, сделали несколько мультимедийных презентаций о домашних 
животных, обратились с письмами в администрацию округа и центральную больницу. 
Собрав большой материал по данной теме, мы пришли к выводу, что данная проблема общественно 
значима. Но она неоднозначна. С одной стороны, да – бродячие, бездомные собаки, действительно, 
опасны для жителей нашего города и администрация РГО принимает меры для их отлова. С другой - 
жестокое обращение с животными разлагает нравственность нашего общества. 
Собаку мы всегда называем другом человека, а это значит, что и человек должен быть её другом. 
Необходимо вести пропаганду гуманного отношения к животным, воспитывать чувство долга перед 
ними, используя лозунг «Мы в ответе за тех, кого приручили». Для этого участники проекта 
организовали и провели акцию «Помоги бездомным животным». Вещи, корм, амуницию для собак и 
кошек, посуду мы отправили в благотворительный фонд помощи животным в город Екатеринбург, 
представители которого есть у нас в городе. Они  уже определили в добрые руки животных, о 
бездомной судьбе которых рассказывалось на страницах «Режевской вести». 
Хотелось бы от себя лично поблагодарить самых активных участников акции: 1 «б» класс (кл. рук. 
Н.  Брущенко), 5 «б» класс (кл. рук. Е. Буркова), ученика 3 «а» класса Дениса Чепчугова, 5 «а» - 
Алексея Баянкина и Настю Крушину, 8 «а» - Настю Кузьмину и Юлю Колмакову, 6 «а» - Ирину и 
Кристину Захаровых, Юлю Шибаеву, учителя технологии А.  Ждановских и других. Но особые 
слова благодарности выражаем ученице 6 «б» класса Екатерине Андриановой и её родителям и 
Виктору Голубцову, ученику 6 «а» класса  и его семье. Ту помощь, которую оказали они, неоценима. 
Спасибо всем, кто принимал участие в создании нашего проекта! 
Л. ЕЛОВСКИХ, 
классный руководитель 6 «а»  класса МОУ «СОШ №10». 

 Так ли хороша «Малина»? 

Мы обращаемся к депутатам городской Думы, главе РГО Д. Батищеву, зам. глаы по социальным 
вопросам Е. Матвеевой и к начальнику ОВД А. Барышникову по наболевшей проблеме. 
В нашем городе с некоторого времени функционирует стриптиз-клуб «Малина», но уже возникают 
некоторые вопросы по его деятельности. В частности, о его так сказать дислокации – это Центр 
культуры и искусств. Мы понимаем, что стриптиз тоже является своеобразным видом искусства, но 
считаем, что культурно-досуговое учреждение, которое является центральным в нашем городе, – 
неподходящее место для подобных видов развлечений. И это только ВО-ПЕРВЫХ! Если дело 
пойдёт так и дальше, то впору технику исполнения стриптиза вводить и в школьную программу, так 
как данный «клуб» не имеет даже никакого намёка на «фейс-контроль» по возрастным 
ограничениям. То есть посещать «увеселения» могут совсем молодые люди. Об этом стоило бы 
задуматься родителям, органам правопорядка и организаторам таких мероприятий. 
ВО-ВТОРЫХ, подумал ли хоть кто-нибудь о жителях дома напротив (ул. Ленина, 1)? В этом доме 
живут преимущественно люди пенсионного возраста, которым требуются покой и отдых. Ночью 
возле ЦКИ непонятно что творится: громкие крики, мат, рёв машин, визг покрышек, оглушительная 
музыка автомагнитол из открытых дверей машин перекликаtтся с музыкой из ЦКИ. А что творится 
после окончания мероприятия! Если бы наш глава вместе со своим замом и начальником ГОВД сами 
посмотрели, то ужаснулись бы: «дискотека» продолжается на площади ЦКИ (то есть прямо под 
окнами вышеуказанного дома). В итоге получается, что с 21 часа и до 6 утра следующего дня 
невозможно уснуть! И это ещё в зимне-весенний период, когда окна квартир «запечатаны». Но скоро 
лето, окна будут открыты практически круглые сутки. Что тогда? Всё время придётся жить в духоте, 
с плотно закрытыми окнами. 
Теперь вопрос по работе правоохранителей. Ранее, когда дискотеку проводила фирма «Феникс», 
милицейский наряд находился во время проведения мероприятия практически неотлучно, несмотря 
на то, что у дискотеки была своя нанятая охрана, тогда как сейчас служителей закона не 
наблюдается. Нашему дому и так достаётся всё лето в ночное время от молодёжи, которая постоянно 



«оккупирует» остановочный комплекс для посиделок. Вызванные наряды милиции просто делают 
выговоры «пивным гурманам» и этим ограничиваются. А после отъезда наряда всё «возвращается на 
круги своя». 
Так кто поможет решить проблему? 
Г. СЕРЕБРЕННИКОВА 
от имени жильцов дома по ул. Ленина, 1 
(всего 20 подписей). 

       Обращение комментируют организаторы клуба «Малина»: 
Уважаемые жители дома по улице Ленина, 1. Прочитав ваше обращение, отметили несоответствиt 
фактов, приведённых вами: «Малина» – это ночной клуб, а не стриптиз-клуб. Да, на его открытии 
была организована шоу-программа с элементами стриптиза, но это только шоу. Мы постоянно 
проводим какие-либо массовые мероприятия, у нас выступают разного рода ди-джеи, также 
проходят танцевальные мероприятия разных направлений. Например, нами был проведён конкурс 
«Мисс города-2010», который к стриптизу никак не относится. 
«Малина» работает с субботы на воскресенье, с 22.00 часов (а не с 21 часа, как указано в письме). 
Посетители в основном подходят к часу ночи. На входе есть «фейс-контроль», и 7 человек работают 
в зале. Что касается 15-16-летних детей – у них просто не хватит денег на билет, так как он очень 
дорогой. Подростки ходили и ходят отдыхать по пятницам с 19.00 до 22.00 на дискотеку, и проводит 
её не ночной клуб «Малина», а ЦКИ. 
Что касается звуков, которые доносятся из клуба, мы специально, заботясь о жителях этого дома, 
сделали шумоизоляцию. И претензий к клубу «Малина» здесь быть не должно. Молодёжь как 
собиралась в центре, так и будет собираться! А в летнее время мы не планируем проводить 
дискотеки. 
Мы отремонтировали зал для досуга, здесь отдыхают не только молодые люди, но и взрослые. И что 
же: хотели как лучше, а получилось как всегда… 


